

Danksagung

Herzlichen Dank sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die uns beim Abschied von meinem lieben Vater, Schwiegervater und Opa

Werner Hartmann

ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Besonderen Dank:

- Herrn Pfarrer J. Hartmann für seine tröstenden Worte
- Herrn Bürgermeister Beck für seinen ehrenden Nachruf
- Herrn Seiffer für den Nachruf des SV Niedernhall
- der „Diakonie Daheim“ für ihre Unterstützung und Hilfe
- dem Posaunenchor Niedernhall für die musikalische Begleitung
- all denjenigen, die ihn im Leben und auf seinem letzten Weg begleitet haben.

**Ralf Hartmann
mit Familie**

Niedernhall, im Dezember 2022